
 

 

Conseil d’école 

12 novembre 2021 

 

Etaient présents :  

Mr Amiot, directeur 

Mme Lachaise, Mme Langlois, enseignantes 

Mme Goyard, Mme Ferrovecchio, Mme Hittinger et Mme Billard représentantes des parents d’élèves pour l’année 

2021-2022 

Mme Soullié et Mme Rotteleur, conseillères municipales chargées des affaires scolaires 

Mr Bionne, Maire de Mondeville 

  

Etaient excusés : 

Mme Morin, Inspectrice de l’Education Nationale 

 

1. RESULTATS DES ELECTIONS DES PARENTS D’ELEVES 

Les élections des parents d’élèves se sont bien déroulées. Sur 118 inscrits, nous avons comptabilisé 51 votants. Il 

y a eu 5 votes blancs ou nuls et 46 suffrages exprimés. Le taux de participation est de 43,22% (contre 37,50% l’an 

dernier). 

 

La liste proposée (Mme Goyard, Mme Ferrovecchio, Mme Hittinger, Mme Billard) a été élue. 

 

2. ROLE ET ATTRIBUTIONS DU CONSEIL D’ECOLE 

Il a été rappelé le rôle et les attributions du conseil d’école. Pour plus d’informations, vous pouvez consulter le site 

du ministère de l’Education Nationale à l’url suivante : 

 http://www.education.gouv.fr/cid225/les-structures-de-concertation.html 

De plus, un mail d’explications a été envoyé aux familles par les représentantes de parents d’élèves. 

http://www.education.gouv.fr/cid225/les-structures-de-concertation.html
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3. EFFECTIFS, STRUCTURE, EQUIPE 

L’école compte à ce jour 75 élèves, répartis sur 3 classes. 

Classe de Mme Lachaise :      26 élèves de PS/MS/GS 

Classe de Mme Langlois:      22 élèves de CP/CE1 

Classe de Mr Amiot :      27 élèves de CE2/CM1/CM2 

 

 Mme Soullié et Madame Redon assurent toujours la bibliothèque, un vendredi sur deux. 

 Joëlle Bianco vient tous les jeudis après-midi en tant qu’intervenante extérieure. Elle donne un cours d’histoire 

des arts aux élèves de la GS au CM2 et prend ensuite des élèves par petits groupes en arts visuels, en langage 

oral ou en théâtre. 

 Nathalie Verdier a été affectée à la classe de Mme Langlois en tant qu’AESH. 

 Mme Rotteleur assure des séances d’informatiques en maternelle chaque lundi. 

  

4. CHARTRE DE LA LAÏCITE 

La chartre de la laïcité, consultable à l’adresse ci-dessous, a été présentée aux membres du conseil d’école. 

 http://www.education.gouv.fr/pid25535/bulletin_officiel.html?cid_bo=73659 

 

5. MODIFICATIONS ET VOTE DU REGLEMENT INTERIEUR DE L’ECOLE 

 Le règlement intérieur de l’école a été lu aux membres du conseil. Les modifications suivantes y seront 

apportées : 

« Eviter les chaussures à talons ou à roulettes. Le vernis à ongle et les tatouages sont interdits. » 

« Les bijoux pouvant être dangereux sont interdits (grandes boucles d’oreilles, chaînes de cou, etc.) » 

 Vote des modifications du règlement intérieur à main levée: 9 voix pour, 0 voix contre. 

 

6. PPMS, EXERCICE DE SECURITE INCENDIE, PLAN VIGIPIRATE 

 Le PPMS (Plan particulier de mise en sécurité) est un plan de sécurité en cas de problème majeur. Un exercice 

a été mis en place le 7 octobre, qui simulait une intrusion malveillante. L’évacuation des élèves a été menée 

très rapidement, dans le calme et le silence. Un second PPMS sera mis en place en cours d’année. 

 Un premier exercice incendie a été mené le 27 septembre, nous avions simulé un incendie dans le dortoir. Les 

élèves ont été rassemblés devant la mairie. 

 

7. PROTOCOLE SANITAIRE 

 

 Le protocole sanitaire n’a pas changé depuis l’an dernier. Les élèves d’élémentaires doivent toujours venir 

masqués à l’école. Le lavage des mains a toujours lieu avant et après chaque récréation. De plus, afin d’éviter 

le brassage des groupes, les entrées à l’école sont décalées dans le temps entre la maternelle et l’élémentaire. 

 

8. ACTIONS PEDAGOGIQUES ET PROJETS 

 Evènements passés ou en cours 

24/09 Nettoyons la nature 
La ville était propre, les enfants ont été félicités par des passants. Nous avons eu 

beaucoup de retours positifs.  



Page 3 sur 5 

 Sortie en forêt (maternelle) Ramassage de feuilles et de végétaux divers pour le tableau d’automne 

 Sortie en forêt (CE2-CM) 
Observation de la faune et de la flore, prélèvement de végétaux et de petits 

animaux pour une étude en classe. 

 Sortie en ville (CE2-CM) Prise de photographies pour un travail en arts visuels à la manière de Ben Heine 

22/10 Goûter d’Halloween 
Tous les élèves de l’école sont venus déguisés et ont goûté dans la cours de 

récréation. Les gâteaux ont été conçus par les élèves de maternelle. 

20/09 Piscine 
Les élèves du CP et CM2 vont à la piscine depuis le mois de septembre. La dernière 

séance aura lieu le 7 janvier. 

 Dessins APEM 
Dans le but de vendre des sacs, les élèves de l’école ont tous fait un dessin sur le 

thème de la mer. Le sac sera vendu par l’APEM prochainement. 

 

 Evènements à venir 

02/12 Conception de pâte à crêpes 
Les élèves feront de la pâte à crêpes qui sera distribuées aux parents volontaire 

pour la cuire. Les crêpes seront vendues au profit du Téléthon. 

16/12 Spectacle de noël Le spectacle de noël, financé par la mairie, aura lieu à la salle. 

11/02 Sortie vélo Sortie vélo sur route pour les élèves du CP au CM 

11/03 Sortie vélo Sortie vélo sur route pour les élèves du CP au CM 

25/03 Sortie vélo Sortie vélo sur route pour les élèves du CP au CM 

01/04 Sortie vélo Sortie vélo sur route pour les élèves du CP au CM 

10/04 Voyage scolaire Les élèves du CP au CM2 partiront en classe de mer du 10 au 16 avril. 

25/06 Fête de l’école, 30 ans Une réunion de préparation sera organisée en janvier. 

 

 USEP 

La classe de maternelle est inscrite à l’USEP, elle participera à une sortie « La fête des contes ». La date est à 

définir. 

 

9. VOYAGE SCOLAIRE 

 

Les élèves d’élémentaire partiront cette année une semaine au bord de la mer, à Noirmoutier, du 10 au 16 avril. Une 

réunion d’information a été faite en octobre à laquelle un grand nombre de familles étaient présentes. 

Toutes les familles ont rendu à la mairie le document d’accord financier : l’ensemble des élèves devraient donc 

participer au voyage. 

Beaucoup de parents se sont portés volontaires pour accompagner. Cependant, comme annoncé pendant la 

réunion, nous ne pourrons en emmener que 8. Nous avons donc dû faire des choix difficile basés sur différents 

facteurs. Les parents qui accompagneront sont Mme Lacombe, Mme Cuisinier, Mme Goyard, Mr Ronco, Mr 

Grenault, Mr Le Dunff, Mr Lobjoie et Mr Herry. 

 

10. BILAN DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE 

A ce jour, la coopérative scolaire est bénéficiaire de 3819,00€. 

 

Dépenses importantes: 

- Photographe scolaire : 1063,66€ 

-Matériel d’escape game : 132,00€ 

-Assurance OCCE : 142,00€ 

-Régies d’avances pour chaque classe : 450,00€ 

-Protection pour les nouvelles tablettes : 113,00€ 

Recettes importantes: 

- Dons des parents à la coopérative : 1500€ 

- Photographe scolaire : 495,84€ 
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11. POINT TRAVAUX 

 Travaux réalisés : 

- Pose d’une grille sur le récupérateur d’eau  - Fenêtre remplacée dans le dortoir 

- Rebouchage des trous dans la cour élémentaire - Installation d’un barnum dans la cour CP/CE1 

- Peintures des poteaux et rebords de fenêtres  - Remplacement de deux rideaux métalliques 

 

 Achat réalisés par la mairie :  

- Lot de quatre tablettes Apple et onze ordinateurs portables grâce au plan rural numérique pour une valeur 

d’environ 7000€ 

- Matériel de sport (huit trottinettes neuves, haies, ballons) 

 

12. QUESTIONS DIVERSES 

 

 Scolaire : 

Représentants des Parents d’Elèves : Pour le voyage scolaire, est ce que la totalité des familles ont répondu 

favorablement au projet ? 

Equipe enseignante : Oui, nous avons tous les retours, tous positifs. 

 

Représentants des Parents d’Elèves : Est-il possible de tenir un registre des accompagnants aux différentes 

sorties afin d’avoir une traçabilité des personnes en cas de cas positif à la Covid (registre simple : nom/prénom/type 

de sortie/date/classe concernée). 

Equipe enseignante : Nous notons pour chaque sortie la liste des parents accompagnants que nous gardons 

quelques semaines. 

 

Représentants des Parents d’Elèves : Est-ce que le cycle vélo de la classe de Mme Langlois a permis à tous les 

élèves d’avoir le niveau nécessaire pour le voyage ? 

Equipe enseignante : A ce jour, un seul élève a encore quelques difficultés, mais nous continuons tant que le 

temps le permet et tous les élèves seront prêts pour le voyage ! 

 

Représentants des Parents d’Elèves : Point Kermesse/Fête de l’école. 

Equipe enseignante : Une date de réunion sera fixée première quinzaine de janvier afin de lancer les préparatifs 

avec les parents et les personnes de Mondeville volontaires.  

 

Représentants des Parents d’Elèves : Pour information, les parents des CE2 CM1 CM2 regrettent que Klassly ne 

soit pas mis en place pour eux. 

 

Représentants des Parents d’Elèves : Les enfants ont une fois de plus adoré se déguiser et profiter de la fête 

d’halloween autour de gâteaux. 

 

 Périscolaire : 

Représentants des Parents d’Elèves : Il nous a été remonté plusieurs incidents plus ou moins graves qui sont 

survenus soit lors des récréations soit lors de la pause méridienne. Certains parents n’ont pas été informés des 

événements et ont été surpris d’être mis au courant par leur enfant.  Il serait nécessaire de mettre en place un 
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support de communication entre l’équipe périscolaire et les familles. Celui-ci permettrait à l’équipe comme aux 

parents de transmettre rapidement des informations. 

Conseillères au périscolaire : Pour toutes demandes ou informations vous pouvez contacter directement le numéro 

dédié au périscolaire (qui ne dépend pas de l’école) : 01.64.98.12.29. 

Vous pouvez également écrire à l’adresse mail suivante: contact-periscolaire@mondeville91.fr 

La communication orale reste le meilleur moyen pour assurer une parfaite compréhension et une transparence 

d’information avec l’équipe encadrante.  

Pour rappel : En cas d’absence de votre enfant, il vous faudra prévenir l’école ET le périscolaire si l’enfant y était 

inscrit. 

 

Représentants des Parents d’Elèves : Est-il possible de mettre en place un registre d’incident à l’école ? En effet, 

cela faciliterait les démarches éventuelles auprès des assurances et permettrait un suivi au sein de l’établissement. 

Conseillères au périscolaire : Le registre a été créé. Un formulaire sera rempli à chaque incident, et une copie sera 

remise aux parents. 

 

Représentants des Parents d’Elèves : Est-il possible d’éviter tout cumul de factures au vu des montants 

engendrés par le voyage scolaire ? 

Conseillères au périscolaire : Il y a une vigilance accrue depuis la rentrée. Par ailleurs, pour les familles concernées 

par la classe transplantée, il y aura de novembre à mars 2 factures par mois : la facture du périscolaire en début de 

mois, et la facture  du voyage scolaire vers le 20 du mois. Nous recommandons aux familles de payer les factures 

dès leur réception, afin d’éviter tout cumul et tout dysfonctionnement.  

La part des accompagnants sera facturée ultérieurement. 

 

Représentants des Parents d’Elèves : Le nouveau prestataire de repas semble satisfaire petits et grands ! 

 

Conseillères au périscolaire : Serait-il possible que les élèves de CE2-CM1-CM2 fassent attention à l’état de 

propreté de leurs chaussures avant de rentrer dans l’école, ou d’installer un grattoir ? A plusieurs reprises, la classe 

du haut était dans un état très sale (terre, boue sur le sol et les pieds des tables). 

L’équipe enseignante : Nous serons vigilants. L’idée du grattoir est bonne. 

 

Conseillères au périscolaire : 

- Il nous manque encore un retour de règlement périscolaire signé, malgré une relance faite (famille pourtant 

utilisatrice du périscolaire). 

- Nous demandons à ce que les familles soient plus vigilantes quant aux inscriptions au périscolaire (notamment à 

la cantine). Merci de prévenir en cas d’absence, mais également en cas d’oubli d’inscription pour éviter que l’enfant 

ne se retrouve dehors. 

- Pour information, les agents du périscolaires ainsi que Mme Langlois ont suivi une formation aux premiers secours. 

mailto:contact-periscolaire@mondeville91.fr

